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一、先搞懂几条原则：

1、中国所有的改革都是倒逼
的，没有倒逼的改革，百分百不会
进行，比如喊了N年的医改。

2、中国政策的根本性实质是：
保就业、保银行、保军队。现在处
于第一个阶段：保就业。

3、中国阶层划分：权贵阶层、
夹心阶层、底层民众。现在在网上
整天发牢骚乱喷的，基本上都是夹
心阶层。

4、经济规律会迟到，但一定会
到。

5、（在商言商）站在屌丝角度
思考问题，永远是屌丝。

二、背景：经济两难。

中国经济已经走到了十字路
口，“倒逼”已经到来，浴火重生还
是失去的20年，就看此次改革了。

三、总体思路：

以金融改革破冰，释放改革红
利，冰冻房地产，容忍低增长率，
逼资金进入实体，转型升级。

1、金融改革：贷款利率市场化
已经启动，短期看，象征意义要大
于实际意义，标志着利率市场化迈
出了实质性的一步。市场化，无论
怎么说，对老百姓都是有利的。但
是，这只是第一步，如果没有下面
的几步配合，金融改革将以失败告
终。（第二步，存款利率市场化；第
三步，允许民资外资设立银行；第

四步，存款保险制度）
盘活存量资金：这其实是迫不

得已。央行放水的边际效应几乎为
零，所有的水几乎最后都到了房地
产里面，除非突然发生大规模的失
业，否则大规模放水的可能性已经
没有。

汇率：十年之内，汇率市场化
的可能性微乎其微，中央会竭尽所
能保持汇率基本稳定，绝对无法容
忍汇率大幅下跌。

毫不夸张的说，金融的黄金十年
正式来临。不得不佩服史玉柱，此人
的确是人中龙凤，很早就看中了金融
黄金时代的到来。

2、财税改革：以房产税代替土地
财政，解决地方政府的税收问题；营
改增，结构性减税，支持实体企业，支
持转型升级。

3、房地产：房地产的黄金十年正
式宣告结束。三线以下城市以及小县
城，房价将有 30%以上的跌幅，考虑
到通货膨胀因素，跌幅会更大，二手
房将无人问津。一线城市，短期内房
地产将毫无投资价值，二手房想卖但
是卖不了或者能卖但是会亏本，一手
房会保持温和上涨。二线城市的好地
段，房地产会向一线城市看齐，新城
新区的房地产会看向三线城市。

贷款利率市场化，却唯独来了个
“个人住房贷款利率暂不调整”，意思
已经非常非常明确：既保房地产，又
打压房地产。简单说一下，个人住房
贷款是银行的优质客户，一旦放开，
短期内，所有资金将一下子涌入房地

产，带来的后果是房地产短期冲到最
高，然后来个断崖式下跌，与之伴随
的就业风险和银行风险是中央无法
忍受的。

不得不佩服任志强，他对中央政
策的理解当今罕有匹敌。想想牛刀之
流，为了迎合屌丝（夹心阶层），多
卖自己几本破书，极尽忽悠之能
事。

4、城镇化：可以说，传统意义
上的城镇化（造城运动）已经被否
决。但必须要承认一点，中国仍
然处于城镇化过程之中。未来，中
国会重点打造长三角、珠三角、京津
冀三大城市群，其中长三角城市群会
成为真正的世界级的城市群，这里将
会集中中国大部分的中高端制造，而
上海会逐步取代香港成为金融、研发
中心，香港的没落几乎是板上钉钉的
了。

由于人口的大量聚集，上海等一
线城市的房价几乎没有下跌的可能。
但同时，三大城市群之外的地区，由
于人口净流出，再加上年轻人不断减
少，房地产的结局将如我上面所分
析。长三角城市群内的三四线城市，
长期看，是抗跌的，如果这里的房价
出现回调，在自己能力范围内的话，
建议购买，如果能买到宅基地的话，
则更好。所谓的“土地财富盛宴”，实
质上就是指长三角这样的地区。

四、就业建议:

1、未来十年甚至更长时间，与
制造业相关的专业，会很吃香，不

愁就业。握有技术
的工人，会成为真正意义上的蓝
领，工资待遇将有质的变化。其它
专业的同学，自求多福吧！

2、由于金融的黄金时代来临，对
高级金融人才会有极大的需求，中国
名校的经济金融类专业毕业的同学
有福了，这部分人会成为中国金融的
中坚人才，当然了，待遇也高得惊人。

3、公务员将会逐步聘任制，事业
单位将会消失，公务员会是未来收入
最稳定的中间阶层，所以你懂的。

五、投资建议：

1、“冰冻”不可能永远存在，
房产税出台后，必然要退出，所以
一线城市的房地产依然有巨大的投
资价值；

2、长三角城市群内（京、津、
沪，）的房地产、宅基地、土地，长
期看，有巨大的投资价值；

3、股票，暂时不要乱动
（结构性机会）；

4、三大城市群之外的三四线城
市的房地产，会成为中国过去十年
高速发展的见证。

5、如果有实力，建议投资金融
行业。但是金融行业的专业性和风
险，也跟过去的房地产有本质的不
同，没有金刚钻，莫揽瓷器活。

六、重点问题说明:

1、改革失败有可能性，而且会
严重走样，但是不妨碍金融时代的
来临；

2、将来不管是拉美化还是其它
什么结局，长三角环渤海珠三角等
大城市群的地位不会变，反而会愈
加巩固；

3、中国的根本性问题无解，但
十年之内你要对政府的控制力有信
心。

萨达姆死了，并没有找到大规模
杀伤性武器。如今，天天爆炸、袭击、
派教冲突。

卡扎菲死了,利比亚人民幸福了
吗？ 如今，遍地废墟，重建遥遥无
期。

穆巴拉克下台了，带来埃及的民
主和谐了吗? 如今血流成河，示威游
行天天不断。这究竟是社会的进步
还是倒退，这难道就是西方国家鼓吹
的人权高于主权的进步和普世价值
的文明?

我们每个中国人都要警惕了，任
何时期的社会动荡最受伤害的就是
老百姓，不要被西方反华势力利用成
为社会不稳定的因素，主动维护国家
主权和领土完整，才是每个公民要形
成的共识！

卡扎菲的倒台是因为他要领导
非洲建立自己的货币基金组织摆脱
欧美的束缚，是因为他把自己的石油
合同给了威胁欧美武林盟主地位的
中……卡扎菲不听老美的话，同欧美
唱反调，所以才招致杀身之祸！利比
亚人民原来的小康生活，一去不复返

啦！他们和他们的孩子们，将在这片
城市废墟上和难民营里艰难度日，这
种水深火热的日子没有尽头，没有希
望！

人总是在失去的时候才猛然醒
悟我们原来的生活是如此美好！可
是世上没有后悔药，当我们知道后
悔的时候一切已经离我们远去。就
像今天的俄罗斯、伊拉克人无论再
怀念苏联的强大和萨达姆时期的富
裕也与事无补。卡扎菲死了，西方
人一片欢呼，因为他们又抢到一块
肥肉。

作为中国人，我们是否也应该
从利比亚的悲剧中汲取点什么！只
有祖国才是我们的依靠，其他任何
别的国家哪怕他说得天花乱坠，都
不会作为我们的救世主！只有祖国
强大稳定才是我们老百姓幸福自由
的前提！

现在微博、微信上造谣生事，
诋毁攻击共产党的文章不但有观
点、有数据、而且成系列化。这些
有份量的煸动性文章，绝非一般人
所为，而是西方反华势力有计划、

有步骤对中国的“文攻武略”。我们
曾经苦难深重的旧中国给我们的警
示教育太多了：不买西方列强的鸦片
他们就八国联军烧北京；强盗贸易把
我们变成东亚病夫还要勒紧腰带赔
偿他们真金白银；占我山东不给就甲
午炮轰我北洋水帅；抢我东北攻我北
京直到南京屠我同胞三十万；天理何
在！真情哪有！不就是我们穷了吗？弱
了吗？不团结吗？自古弱肉强食，没
有国就别想有家！

我们拥护习近平主席，因为我
们不想成为第二个利比亚。因为我们
很多人经历过自然灾害，经历过十年
浩劫，经历过上山下乡，经历过改革
开放。因为我们这代人亲眼目睹、亲
身经历了从一穷二白走向繁荣发展
的几十几年变革。如今这些人不论职
位高低，不管生活水平高下，但都深
知只有共产党才能统一和领导这么
大的国家。共产党纵使出现这样那样
的政策失误和不尽人意，但还是相信
共产党有自纠自改的能力。何况这是
我们自家的事情，本来嘛，一个大家
庭都会有自己的经可念。人无完人，
事无完事。

而美国人，通过阴谋与等待，
拆散了苏联，消除了最大的敌人。
目前中国已被他列入最大威胁国，
因此他们肆意挑起钓鱼岛事件、制
造内乱、颠覆共产党的领导的阴
谋，早已是“路人皆知”。

中国如一旦失去共产党的领
导，将会天下大乱。中国要乱了，
那就是13亿中国人的灾难。目前中
国 60岁以上的老人有 1.8亿。这 1.8

亿的老人，是保持中国稳定的基
石，因为这1.8亿的老人绝大部分会
郑重地告诫自己的子女，不能给国
家添乱。因为他们比谁都明白，没
有国就没有家，有天大的意见，有
天大的恩怨，无论如何国家不能
乱！

我们相信习近平主席，是因为
他对中国国情的了解和丰富的从政
经历、经验。他虽然也算“太子
党”之列，但他一步一个台阶地从
最基层走过来。他对中国的民情、
国情、地方、中央完全了解。习又
是政治世家出身，对官场、派系之
争，从小就耳闻目染，了如指掌、
游刃有余。习的智慧魄力、胆略卓
识，坚韧稳健、柔里含刚的能力作
风，对拨乱反正、稳定大局是心中
有数、胸有成竹的。

我们支持习近平主席，是因为
他有“打铁首先自身硬”的底气，有

“敢打大老虎”的胆略和谋略。改变
目前中国的现状，首先必须得从党内
抓起，从高层抓起。这个道理谁都知
道，关键是敢不敢碰硬。只有敢碰
硬，敢碰大的利益集团，才能起到“杀
一儆百”作用，才能获得人心，才能取
信于民，才能国泰民安。

普京曾说过：给我二十年我将还
你一个强大的俄罗斯。所以我们要
支持习李政府，支持我们的党，因为
我们须知爱自己，就不能让国家乱，
也就是爱国。

既然我们的祖先已经把我们定
义为中国人，我们只有爱中国，所谓
世界各民族是兄弟都是鬼话，只有你

富裕强大了别人才有可能和你论交
情，别人的队列并非你想挤就能挤进
去的，既便拿着大把钞票勉强挤进去
了，也依然受歧视。

中国两个字目前给西方的认识
只是大而不强，他们正担心我们强
大，那是因为我们没能够很好的团
结，所以我们不能在中国还没强大而
自乱，要不然就中鬼子大当了。那时
就只有让外国人笑话我们没有远见
的思想，而只是个容易上当受骗且落
伍不堪的番薯头了。

就大胆换句话说吧，就算换了个
小的政党来（其实也是利益集团中心
的个别人来操纵），你保证他们会更
好，就没有贪污腐败现象？其实可能
会更加严重，因为刚刚执政更需要收
买各种利益集团的支持。那时只有
西方国家人做他们后盾。国家只有
更乱。以往的历史哪个推翻者不是
先形成血流成河的大伤疤，然后才多
年的慢慢恢复元气。就像现在的那
些个小国家给美国玩弄到目前的状
况一样。就连苏联都给美国玩弄得
解体了，当时都不知道是怎么回事
呢，他们也只能是默默地很无奈接
受。只能是从头再来！

国人们，给自己也就是给祖国留
点自尊吧！

抬起头来，好好爱我们的国家
吧！

爱：就是大家要包容、是理解也
是要给予爱国之心，中国人就应该
有！

永远记住，国家好，民族好，大家
才好！

国家好国家好，，民族好民族好，，大家才好大家才好！！

中国未来10年的发展思路已逐渐明晰


